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Gianni contra Galván y Castellón

Laberintos de PoderLaberintos de Poder
Por: Bertha Alvarez 

Quedaron totalmente definidas las 
candidaturas de quienes serán los 
abanderados que contenderán por las 
diputaciones federales, que estarán en 
disputa  en el presente proceso electoral 
federal 2015 que se efectuara el primer 
domingo de junio, en los tres distritos en 
que se divide el estado de NAYARIT. 

En el PRIMER DISTRITO ELECTORAL, 
que abarca todos los municipios de la 
zona norte del estado, el candidato del 
PRI  el dos veces ex presidente municipal 
de ACAPONETA, EFRAIN “EL GALLO” 
ARELLANO NUÑEZ, quien se enfrentará 
al también ex edil de la Ciudad de las 
Gardenias, al candidato de la coalición 
PRD-PT al doctor SAULO LORA AGUILAR, 
a quien se le sumarán los militantes 
panistas en alianza de facto acordada por 
las dirigencias partidistas, por lo que estos 
dos pretensos aspirantes serán las únicas 
dos opciones políticas con que contarán a 
la hora de emitir su sufragio los ciudadanos 
que habitan en los municipios de Tecuala, 
Huajicori, Acaponeta, Rosamorada, Tuxpan, 
Santiago Ixcuintla y Ruiz. Lo que significa 
que después de al menos 20 años, el 
municipio de ACAPONETA nuevamente 
volverá a contar con un diputado federal 
ya que en el pasado reciente lo fue el 
ingeniero Juan Ramón López Tirado. 

En lo que respecta al SEGUNDO 
DISTRITO que comprende el municipio 
de TEPIC, el candidato del PRI será el ex 
diputado local con licencia Gianni Ramírez 
Ocampo, un joven ingeniero civil que 
como funcionario municipal y estatal ha 
cumplido con sus responsabilidades y la 
ciudadanía lo identifica  como el artífice, 
de obras viales de gran importancia que 
le han cambiado el rostro a esta ciudad 
capital, que en la pasada administración 
municipal padeció de un lamentable 
rezago en la obra pública y que en el 
actual Gobierno Municipal del Cambio, el 
abandono en las obras de infraestructura vial 
continua para desgracia de los habitantes 
de TEPIC, que todos los días tienen que 
batallar con los miles de baches en calles 
y avenidas, tanto en zonas céntricas 
como en las colonias populares y que la 
administración del cambio al inicio de sus 
funciones justificaba por los recortes al 
presupuesto del municipio, pero dichos 

recortes concluyeron el pasado mes de 
diciembre y los baches siguen en las 
deterioradas calles de esta ciudad, y mejor 
aquí le paramos con las quejas porque 
sería el cuento de nunca acabar.

 Y precisamente, ya que hablamos de 
los panistas, la dirigencia que regentea 
desde hace algunos años Ramón Cambero, 
decidió llevar como candidato al ex diputado 
local priista ALEJANDRO GALVAN ARAIZA, 
quien al no encontrar la oportunidad de 
participar como candidato en el partido 
tricolor en esta elección federal, decidió 
brincar las trancas y aceptar la candidatura 
a diputado federal por el segundo distrito 
que le ofreció en bandeja el PAN y que 
el empresario aceptó de inmediato, 
asegurando tener en la bolsa el voto de 
muchos simpatizantes priistas, ya que está 
convencido de ganar, porque afirma que 
la gente buena le dará el voto. 

Por su parte la coalición PRD-PT se 
pronunció por llevar como candidato 
a diputado federal al ex rector de la 
universidad, FRANCISCO JAVIER 
CASTELLON FONSECA, quien este martes 
recibió el respaldo a su postulación de parte 
de los diputados integrantes de la bancada 
perredista en el Congreso del Estado, así 
como de todas las huestes del sol azteca 
en el municipio. CASTELLON FONSECA 
al dirigir un mensaje sentenció que con 
una campaña de propuestas reales que 
llevará a la ciudadanía en su recorrido, por 
ejidos, colonias y comunidades, derrotará a 
los dos candidatos del tricolor, ya que uno 
de ellos solamente cambió al color azul y 
el otro se ha convertido en un prospero 
empresario al amparo del poder.

 En lo que se refiere al TERCER 
DISTRITO, al que pertenecen los municipios 
de la zona sur, incluidos SAN BLAS y 
la zona serrana, la candidata del PRI 
es ni más ni menos que la ex diputada 
de la YESCA, JASMINE BUGARIN 
RODRIGUEZ, en tanto por la coalición 
PRD-PT trascendió que el candidato 
será el ingeniero agrónomo vecino de 
SANTA MARIA DEL ORO, militante del 
PT, DANIEL CASTRO, mejor conocido 
como “El POLLO”, mientras que el PAN 
llevará como candidato al desconocido y 
vaquetón ex edil de XALISCO, HERIBERTO 
CASTAÑEDA.

El Partido Revolucionario Institucional 
(PRI), reagrupa sus cuadros rumbo a la 
contienda electoral federal del 2015. Enrique 
Peña Nieto difícilmente permitirá que sus 
últimos años de gestión se nuble con el 
triunfo de la oposición, seria pisar terrenos 
muy escabrosos que no le consentirán 
maniobrar a sus anchas ante un escenario 
que en 2018 renovará la Presidencia de 
la República. 

En Nayarit, Gianni Ramírez recibe 
el respaldo del senador, Manuel Cota 
Jiménez, líder natural para ocupar la 
gubernatura del 2017. Como también de 
líderes de expresiones, organizaciones y 
sectores que cuentan con una consolidada 
estructura como ningún partido la tiene.

Gianni Ramírez no cabalga en caballo 
de hacienda, sabedor de que la voluntad 
del electorado del distrito dos es netamente 
impredecible, sin embargo, con su 
carisma natural, el valor de la palabra 
y el acompañamiento de la unidad, 
indudablemente lo fortalecerán antes los 
escenarios más obscuros o la adversidad 
que depare la contienda.

Además ya lo dijo el ex gobernador por 
Nayarit, Rigoberto Ochoa Zaragoza,  el 
trabajo que ha realizado el mandatario, 
Roberto Sandoval Castañeda, avala el 50 
por ciento de la votación del candidato del 
tricolor que va acompañado por el voto 
de los Verdes Ecologistas. 

Por el lado azul, irá Alejandro Galván, 
hombre identificado con la calcomanía 
de Ney González, y por el PRD-PT, irá 
Javier Castellón Fonseca, quien ya fue 
Senador, Diputado Federal y ex rector de 
la Universidad Autónoma de Nayarit (UAN), 

las elecciones irán colocando a cada uno 
en su posición de la carrera, con base a 
las encuestas internas que lleven a cabo 
al interior de cada instituto político.

En la contienda del 2012, el  Partido 
Acción Nacional (PAN),  logró apenas 
26 mil, 116 votos, y la alianza Partido 
de la Revolución Democrática (PRD), 
Partido del Trabajo (PT), y Movimiento 
Ciudadano, ocuparon el segundo lugar 
con 40, mil 10 votos, contra los 64 mil 
360 que le garantizaron el triunfo a Roy 
Gómez Olguín, quien recuperó el curul 
que representado en de 2009 a 2012 por 
Martha Elena García.

En esa contienda como las ultimas 
el valor de la representatividad además 
de las siglas, la estructura, el trabajo 
de reorganización y reagrupamiento lo 
garantizará el personaje, eso lo sabe 
Gianni y sobre ello tendrá que trabajar 
con ahínco y esmero.

Partidos políticos definieron sus 
candidatos por los tres distritos 

electorales de Nayarit.

Visión PolíticaVisión Política
Por: Edmundo Virgen
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Debe fiscalizarse procedencia recursos 
cumpleaños de “Layín”: Diputado Eddy Trujillo 

Casas Geo fraudea dos mil familias 
en “Villas del Roble” en Tepic 

Por: Bertha Alvarez 

La Corporación Geo, una de las 
mayores desarrolladoras de vivienda 
en el país, se declara una vez más 
en quiebra ante la imposibilidad de 
pagar millonarias sumas ante el 
déficit de sus estados financieros. 
Desde mayo del 2013 esta empresa 
desarrolladora emitió  una moratoria 
ante la imposibilidad de pagar  2 
millones 348 mil pesos de interés de 
una emisión de certificados bursátiles.

A partir de esos años, la estela de 
irregularidades de esta fraudulenta 
empresa van quedando al descubierto, 
puesto que por sus malas mañas de 
manera constante ha sido boletinada 
porla Procuraduría Federal de 
Protección al Consumidor, (PROFECO), 

en una ocasión fue por violación de 
contrato colectivo en afectación de 
diversos fraccionamientos del estado 
de Veracruz.

La constructora faltó a la entrega 
de inmuebles, incumplió con las 
garantías, también se detectaron 
fallas en la construcción y violación 
a los contratos.

Ahora, en Tepic, la Corporación 
Geo intenta timar a más de dos mil 
familias a las que vendió casas en el 
fraccionamiento “Villas del Robles”, 
ubicado en los asentamientos de 
La Cantera.

El coordinador de regidores del 
Partido Acción Nacional (PAN), 
Rodolfo Pedroza, sostiene que el 
Ayuntamiento de Tepic intervino 

para que la empresa constructora 
cumpla con las dos mil familias del 
fraccionamiento que como en otros 
estados intentó fraudear con la falta en 
el pago del servicio de agua potable, 
luz y luminarias. 

“Toda vez que los servicios 
públicos cuando no se entrega el 
fraccionamiento al municipio, le 
corresponden al constructor y este 
dejó de la mano a los habitantes de 
este fraccionamiento”.

En esta acción colectiva los 2 mil 
colonos exigieron que Casas Geo no 
vuelva a hacer de las suyas como lo 
hizo en Veracruz, donde también se 
declaró en quiebra para evadir los 
compromisos de vivienda que  se 
repiten en las fallas de construcción, 
escrituración y ahora con la falta de 

Por: Bertha Alvarez 

El diputado local perredista, Eddy Omar 
Trujillo hace un llamado a las autoridades 
fiscalizadoras para que de manera oficiosa 
se investigue el origen de los millones 
de pesos que el candidato a presidente 
municipal de San Blas, Hilario Ramírez, 
mejor conocido como “Layin” gastará con 
motivo de su cumpleaños, para este 28 
de febrero.

El anunciado festejo se ha propagado 
por los rincones de las comunidades, 
municipios o regiones aledañas a San 
Blas; al igual que en todo el estado y 
México, “Layín” se encargó de mandar 
colocar por lo menos una docena de 
anuncios espectaculares en invitación 
abierta en espera de por lo menos 100 
mil asistentes.

Correrán en las mesas los bacanales 
de carne de res en sacrificio de 50 a 80 
vacas, anuncian la compra de tráiler de 
cerveza, vinos, entre  una variedad de 

platillos que se saborearán  amenizados 
por la Banda del Recodo, evento que 
atrapó el interés de los noticiarios de 
cobertura nacional.

“Todo mundo tiene derecho a festejarse 
en la medida de sus posibilidades, pero creo 
que un festejo de ese tipo si merece ser 
observado de donde vengan los recursos 
porque me parece que un gasto de varios 
millones de pesos no lo hace quien sea 
por muy bien potentado que esté”.

El legislador perredista cuestiona la 
bonanza de las empresas de mango, 
propiedad del alcalde independiente, 
de las que dice son su principal fuente 
de ingreso antes que el sueldo como 
presidente municipal.

“Cuando a la agricultura, las 
hortalizas y a todo mundo le ha ido 
muy mal, porque es la excepción 
ese comercializador de mango tenga 
ese recurso solo para festejar su 
cumpleaños”.

Finalmente indica que el derroche 
de recursos habla de la idiosincrasia 
de los pueblos pobres que se dejan 
convencer con un comida; el  festejo 
del cumpleaños pudiera vulnerar 
la pobreza en que viven cientos 
de sanblaseños, que requieren de 
obras y servicios “la gente merece 
servicios, públicos, obras públicas, 
política social y en esa vuelta basta 
por echarse una vueltecita a San 
Blas y queda aclarado, pero aquí 
reza la frase al pueblo pan y circo”.  

dotación de los servicios públicos y 
luminarias.

El coordinador de los regidores del 
PAN enfatizó que el Consorcio Geo 
expone la vida de los habitantes de 
“Villas del Roble” por ser el último 
fraccionamiento de la ciudad, al 
quedar en una zona prácticamente 
despoblada los índices de violencia 
e inseguridad han crecido “y esto se 
debe a la falta de alumbrado público”.

Las casas con costos promedios  
de los 400 mil a los 700 mil de pesos 
y la promesa de contar con áreas 
de esparcimiento, cotos privados 
con alberca palapar y asador para 
convivios familiares mediación y la 
garantía de los servicios se diluye 
pues los colonos exigen justicia y 
la intervención de las autoridades.

La intervención  de la autoridad 
municipal surtió efecto en obligación 
de Casas Geo para firmar un convenio 
con la Comisión Federal de Electricidad 
(CFE), con el pago de 250 mil pesos 
“hicieron un pago parcial y queda 
pendiente la mitad con un convenio”.

Estas acciones certifican que el 
Ayuntamiento de Polo Domínguez y el 
actuar de la Tesorería y funcionamiento 
de Negocios actúan en apego a la 
ley,  contrario al contubernio que en 
junio del 2013 denunciaron cerca de 
dos mil  de Mexicali  que compraron 
en el fraccionamiento Lagos del Sol.

Utilizando los mismos artilugios el 
Consorcio Geo, notificó a los vecinos 
de las residencias vendidas como 
el paraíso, que dejarían de pagar el 
servicio de recolección de basura, 
debido a la crisis económica que 

enfrentan.
En igual que en Tepic y Veracruz, 

los habitantes Mexicali se quejaron 
ante las autoridades pero en aquel 
lugar sus denuncias no prosperaron 
tuvieron que rebasar la instancia 
municipal teniendo que demandar ante 
el Tribunal Contencioso Administrativo 
y  la PROFECO.

El regidor panista espetó que 
estarán muy atentos para que la 
constructora Geo no engatuse a los 
habitantes de “Villas del Roble” como 
en otros estados “son empresas 
nacionales que seguramente traen 
conflictos con bancos, con acreedores 
fuertes”.

La empresa que engaño a familias 
de Mexicali con el retiro de pagos 
como la seguridad del fraccionamiento, 
energía eléctrica y alumbrado público 
también quiere hacer de las mismas 
en “Villas del Roble”.

“Deben cubrir los pagos de 
luminarias para dar luz en los tres 
bulevares y calles intermedias y que 
son como 250 las que pueden apagarse 
ante la falta de cumplimiento”.

De hecho, se tuvo conocimiento de 
manera extraoficial el Ayuntamiento 
de Tepic canceló los permisos de 
construcción del fraccionamiento Las 
Fincas que estarán suspendidos en 
tanto no se regularicen.

“El problema es que la gente 
tiene habitando ese lugar, nosotros 
agotaremos ese procedimiento y en 
ese orden de ideas si Casas Geo 
no entregacorrectamente nosotros 
estaremos apoyando a los propietarios 
de las viviendas”.
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¡Una reunión de gabinete 
para evaluar a funcionarios! 

Salas de juicios orales en 
última fase de construcción

Por Oscar Verdín Camacho 

En las salas para la operación 
de juicios orales, ubicadas a unos 
metros del río Mololoa cruzando 
el puente de San Cayetano por 
salida a Guadalajara, aún trabajan 
muchos hombres.

Los albañiles aparentemente 
han concluido su parte, salvo 
por la colocación de pisos, pero 
ahora los trabajos se enfocan en 
la adaptación de líneas eléctricas, 
plafones, tuberías, división en 
las oficinas, entre muchas más 
adaptaciones. 

Es la última fase, la de los 

detalles. Hay cables por todos 
lados, costales de pegapiso, 
pintura, escaleras, herramienta. 

El inmueble cuenta con un 
subterráneo en el que habrá un 
estacionamiento para funcionarios 
judiciales, así como un área para 
celdas.

Se trata de tres salas para 
juicios orales que, se estima, para 
mediados de este año podrían 
estar en operación puesto que 
se pretende que Tepic, Xalisco y 
Santa María del Oro incluyan en 
2015 todos los delitos en el nuevo 
sistema de justicia, no sólo ilícitos 

Por Fernando Gutiérrez 
Meza 

La mañana de este martes el 
gobernador del Estado, Roberto 
Sandoval Castañeda, sostuvo 
una reunión de gabinete en el 
que estuvieron presentes la 
mayoría de los funcionarios como 
él responsable de la política, las 
finanzas, salud, educación y 
turismo, así como de las diferentes 
áreas.  El propósito de ese tipo 
de reuniones tanto federales, 
municipales o estatales como fue 
el caso, es conocer el trabajo de 
cada dependencia y trabajo de 
acuerdo al Plan de Desarrollo de 
las administraciones. 

Esos encuentros del ejecutivo 
y sus colabores, se encaminan 
también a conocer el desempeño 
de las instituciones o fallas 
de las mismas, o de parte de 
quienes las conforman, pues el 
gobernante no puede estar en el 
territorio tocando puertas en el 
centro del país y en el escritorio 
revisando el funcionamiento 
de las instituciones, por eso 
las secretarías, direcciones, 

subdirecciones y coordinaciones. 
A pesar que muchas veces los 
mandatarios se hacen que no 
ven, es una errónea percepción, 
tienen los empleados para vigilarse 
entre ellos o los asesores, que 
se encargan de informar como 
andan las cosas o probables 
fallas. Hace unos meses el jefe 
del poder ejecutivo, Roberto 
Sandoval Castañeda, durante 
multitudinario evento de su 
partido, reconoció que varios 
colaboradores venían fallando 
en sus cargos y aunque omitió 
nombres, en su oportunidad hizo 
movimientos, ajustes, cambios y 
enroques, y seguramente estos 
continuarán en otras direcciones 
como IPROVINAY donde se cree 
el titular no ha cumplido al cien.  

Las fallas no necesariamente 
son de este gobierno, en cada 
sexenio los funcionarios incumplen 
con su encomiendas, y los 
mandatarios pagan los errores 
de los integrantes del equipo, 
cuestión que no pudiera decirse 
de Roberto Sandoval Castañeda, 
debido que restan tres años para 
que los errores o fallas las puedan 

Por: MARIO LUNA

El candidato a diputado federal 
por el segundo distrito electoral 
por el Partido de la Revolución 
Democrática, Francisco Javier 
Castellón Fonseca, aseguró que 
las diferencias entre algunos de 
los militantes del partido, han 
quedado en el olvido y ahora, 
existe unidad y fortalecimiento 
para tener las condiciones 
de triunfar en esta contienda 
electoral.

Señaló que la presencia de 
Pavel Jarero en esta reunión, 
significa que hay reconciliación 
pero sobre todo entendimiento 
para trabajar unidos en torno 
a ganar en estas elecciones, 
en donde el PRD, es la única 
y verdadera fuerza política de 
izquierda en compañía del PT. 

Expresó que su partido llega 
a una contienda totalmente 
renovado, con bríos y con las 
condiciones de triunfo, ya que dio 
que en el PRI, se vive una etapa 
de fractura y de irreconciliable 
divisionismo entre ellos mismos, 
pese a los esfuerzos que quieren 
aparentar de estar unidos.

Dijo que en esta contienda, 
solo existe un verdadero partido 
de oposición que es el PRD, ya 
que el PAN, se ha coludido con 
el PRI, para seguir haciendo 
daño al pueblo, estimando 

que el PRI, ahora va en dos 
partidos, que es el PRI y en el 
PAN, y ambos le querrán hacer 
la guerra sucia al PRD, pero ni 
así podrán.

Dijo que las condiciones en 
Nayarit, son depredadoras, por 
los malos gobiernos que se han 
tenido, por lo que es hora, que 
los diputados federales cumplan 
con su verdadera responsabilidad 
de trabajar por el bienestar del 
estado y no por ellos mismos.

Castellón Fonseca, subrayó 
que ellos van por mejores 
condiciones para la ciudadanía 
y para el desarrollo del estado.

Dijo que en esta contienda van 
en alianza con el PT, partido con 
el cual, se tiene identificación 
por defender los derechos de los 
mexicanos y no permitir que se 
siga menospreciando a la gente, 
por ello, dijo Francisco Javier 
Castellón, que está plenamente 
seguro de que triunfarán en las 
urnas llegado el momento de 
la elección.

Solo  espera dijo, que haya 
madurez y civilidad política de 
parte de sus adversarios y de 
quienes estén participando en 
la contienda en los diferentes 
distritos electorales, ya que la 
ciudadanía lo que requiere son 
propuestas de desarrollo viables 
y no fantasmagóricas.

Castellón une a perredistas para 
triunfar en proceso electoral
*Exige de los candidatos que  den a conocer 

al pueblo propuestas de desarrollo y no 
agresiones y mentiras como saben hacerlo

* Se pretende que las tres salas empiecen a 
funcionar a mediados del 2015.

de impacto menor como sucede 
desde mediados de diciembre 
pasado. 

Otras tres salas podrían 
construirse en un futuro en un 
área de al lado, o bien continuarla 
en la planta superior.

MALETAS COMO SALAS 
REGIONALES 

Para junio del 2016, el nuevo 
sistema de justicia deberá estar 
operando en todo el país, con el 
100 por ciento de los delitos.

En el caso de Nayarit, se 
pretende la construcción de salas 
que comprendan alguna región del 
estado. Es el caso de Santiago 
Ixcuintla, Acaponeta y Bahía de 
Banderas.

Pero también está prevista la 
compra de varias maletas adaptadas 
con un sistema de tecnología que 
la hace funcionar como una sala 
portátil para juicios orales.

enmendar. Los que conocen o han 
tratado al gobernador de la gente, 
saben que es una persona sensible 
y humanista, pero algunos juniors 
de su gabinete, no entendieron 
que se deben al pueblo, que 
con el voto les confirió el poder 
temporal al político del sombrero. 

Por citar una de las áreas que 
viene cumpliendo al doscientos, es 
la encargada de la tranquilidad del 
Estado, que desafortunadamente 
el gobierno pasado la entregó 
con números rojos ante la 
intranquilidad y ola de violencia 
que se vivía, por las fallas de los 
encargados de esas áreas. Bajo 
ese clima de seguridad, se está 
por inaugurar la edición de la 
Feria Nayarit 2015 del 4 al 29 de 
marzo, evento en que habrá arte, 
entretenimiento y vida nocturna, 
pero lo trascendente es la entrada 
gratuita para todos los nayaritas. 
Hablando de fiestas el folclórico 
alcalde de San Blas, ese que 
robó nomas poquito, ya tiene 
todo listo para el bailongo por su 
cumpleaños, al que todos están 
invitados al ruido, trago y taco, 
festejo que amenizará la banda 
del Recodo de don Cruz Lizarraga, 
como se ve el rey de la capital 
del mango echará la casa por la 
ventana.Las incongruencias de 
los gobernantes, mientras que 
miles de gobernados no tiene
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* Y su suplente es Luis Alberto Salinas Cruz; aseguran que ésta fórmula dará la 
sorpresa en la elección del primer domingo de junio.

Por Juan Carlos Ceballos 
Martínez

Al hablar durante la reunión donde el 
senador Manuel Humberto Cota Jiménez 
puso su estructura política de Tepic a 
disposición del candidato a diputado 
federal por el segundo distrito, Gianni 
Ramírez Ocampo, el presidente del 
PRI, Juan Carlos Ríos Lara, dijo que 
el partido es de todos y que dentro de 
él todos tienen un lugar para ser parte 
del trabajo para la transformación de 
México y de Nayarit.

El dirigente priísta mostró su 
satisfacción por la suma de fuerzas en 
una sola militancia, para que algunos de 
sus mejores cuadros lleguen a ocupar 

los espacios de gobierno, para desde 
ahí, impulsar el desarrollo y el progreso 
para los mexicanos y los nayaritas.

Así mismo, reconoció el excelente 
desempeño que Cota Jiménez tiene 
como presidente de la Confederación 
Nacional Campesina, organización a la 
que informó pertenece orgullosamente 
desde hace 45 años. Recordó también 
que a la dirigencia estatal del tricolor llegó 
junto con el senador y líder cenecista, 
Cota Jiménez como presidente, y él 
como secretario de Elecciones.

Hoy, agregó, es una vez más muy 
grato volver a hacer equipo, ahora en 
torno a la candidatura de Gianni Ramírez 
que recientemente fue aprobada por el 

Comité Ejecutivo Nacional. “Ya con 
la integración de la estructura de 
Manuel Cota, que hace una expresión 
solidaria con su partido y con nuestro 
candidato, trabajaremos de la mano 
para hacer posible una gran victoria”, 
expresó.

También reconoció todo lo que han 
realizado los cuadros que son parte de 
la estructura de Manuel Cota, donde lo 
mismo hay ex alcaldes, ex diputados, ex 
regidores, y cuadros vigentes en esos 
mismos cargos, pero sobre todo, una 
gran cantidad de líderes de colonias que 
son los que se encargan de promover al 
PRI y a sus candidatos casa por casa.

“Que importante que arranquemos las 

tareas del partido en este escenario, pero 
sobre todo con esta espléndida gente 
de nuestro partido”, mencionó, teniendo 
como sede el edificio del comité estatal 
del tricolor, donde, subrayó, “estamos 
en nuestra casa, en la casa que es 
de todos nosotros, desde la que nos 
hacemos el propósito de trabajar en el 
objetivo común de ganar, arropados por 
el ejército del senador Manuel Cota”.

Por Juan Carlos 
Ceballos

Tepic.-El Partido Nueva 
Alianza (PNA), tiene como pre-
candidato a diputado federal, 
por el II distrito electoral, 
a José Manuel Quintanilla 
Rentería y como suplente a 
Luis Alberto Salinas Cruz, 
quienes participarán en 
la contienda electoral 
del primer domingo de 
junio, cabe destacar que 
esta fórmula, encabezada 
p o r  J o s é  M a n u e l 
Quintanilla,buscará llegar 
a la cámara baja; para 
aprobar iniciativas y leyes 
que vayan en beneficio 
de nuestro estado y de 
nuestro país, y sobre todo 
con la firme defensa de 
los trabajadores en donde  
tiene su origen.

Los que militan y los 
que simpatizan, con el PANAL, 
señalan, que el profe Quintanilla, 
cuenta con una trayectoria 
política y sindical, ya que fue 
diputado federal, dirigente 
de la Sección 49 del SNTE 
y actualmente presidente 
colegiado de la FEDESSP, 
en cuya responsabil idad 
siempre ha dado la cara por 
la defensa de losderechos y 

José Manuel Quintanilla Rentería, es el pre candidato 
a diputado federal por el II distrito de Nueva Alianza

El partido es de todos para la transformación 
de México y de Nayarit: Ríos Lara 

las conquistas laborales de los 
trabajadores, pero además se 
ha distinguido por ser siempre 
un luchador social, que con 
hechos demuestra su vocación 
de servicio en beneficio de los 
demás.

Indicaron que trabajarán 
tocando puertas en todo 
el municipio de Tepic, que 
comprende el II distrito Federal 

Electoral, para que el 
profe Quintanilla, como 
cariñosamente le dicen, 
llegue a ser el representante 
de los trabajadores, de los 
sectores más necesitados y 
de la sociedad en general en 
la cámara baja, reconocen 
en su candidato a alguien 
que siempre da la cara en 
la defensa de sus ideas 
y convicciones y que sin 
lugar a dudas lo seguirá 
haciendo desde la trinchera 
en la que se encuentre.

Recordaron, que los 
nayaritas y los mexicanos 
deben tener, quien represente 
y defienda sus intereses, no se 
puede apoyar a quienes nomás, 
-nos buscan- cuando quieren 
el voto y luego se olvidan de 
quienes les dimos nuestra 
confianza, para que llegaran 
a el cargo que buscaron y 
si acaso vuelven a tener la 
oportunidad, acuden de nuevo 

a pedir el voto y eso se debe 
de acabar, hoy se requiere 
gente de experiencia, pero con 

nuevas ideas y el PANAL, es 
un partido joven que dará la 
batalla el día de la elección.

Hefzi-ba
Distribuidora de flores y follajes 

Surtimos a todo el 
estado de Nayarit, parte 
de Jalisco y Sinaloa

Le ofrecemos un extenso surtido de flores frescas
Horario corrido:

De lunes a sábado de 7 de la mañana a 7 de la noche.
Domingos: de 6 de la mañana a una de la tarde. 

Mayoreo y Menudeo
Precios especiales a 

mayoristas

Calle Misisipi, casi esquina con 
libramiento carretero Colonia Lindavista 

Correo: hefziba.tepic@gmail.comTepic, Nayarit.

Tel. 01 (311) 218-25-30
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Por: MARIO LUNA

 El político y gestor social 
internacional, Gilberto Flores 
Alavez, fue contundente al 
señalar que por ningún motivo, 
se debe de permitir que líderes 
sindicales se vuelvan plagas 
, criminales o sociópatas, 
al quererse perpetuar en 
dichos puestos en deterioro 
de los trabajadores como está 
sucediendo con el capricho de 
quien no quiere dejar la dirigencia 
del SUTSEM actualmente.

Dijo que lo que se debe de 
preservar y cuidar ante todo, 
es el patrimonio de Nayarit, 
y dicho patrimonio, son los 
trabajadores, por lo que exigió 
que no se proteja por ningún 
motivo a ningún dirigente para 
perpetuarse en el poder, porque 
es un atentado a los principios 
básicos de las instituciones; 
nadie debe de perdurar en los 

puestos sindicales o políticos 
porque es un crimen social, se 
transgrede la paz y tranquilidad 
de los trabajadores y sus 
familias, de ahí que lo que 
está haciendo la planilla blanca 
encabezada por Adelaida Ibarra 
Rodríguez, tiene la razón de 
enfrentar y querer acabar un 
cacicazgo en el SUTSEM.

Señaló que el movimiento que 
realiza la planilla blanca, no es 
un movimiento aislado, sino que 
trae el apoyo y fortaleza de la 
base sindical, desgraciadamente 
los intereses mezquinos y 
voraces de quien se siente la 
dueña absoluta del SUTSEM, 
que es Águeda Galicia Jiménez, 
es lo que está afectando los 
derechos laborales de los 
agremiados y eso por ningún 
motivo o circunstancia se deberá 
de permitir, de ahí que las 
instancias competentes tendrán 
que asumir el compromiso de 

actuar conforme a la ley y estar 
del lado del trabajador, porque 
en esta lucha ellos son los que 
tienen la razón.

Gilberto Flores Alavez, dijo 
que la clase trabajadora, no debe 
permanecer petrificada ante 
la permanencia repudiada de 
líderes sindicales momificados, 
porque por culpa de ellos, las 
instituciones y organizaciones 
sindicales están en decadencia.

Dijo el político y gestor social 
internacional, que el que la 
justicia federal les haya dado un 
diferimiento de la fecha, es un 
sinónimo de que les reconocer 
su interés y les reconocer que 
son también afectados en 
este lucha por lo que ahora 
les otorga la oportunidad de 
presentar pruebas a su favor 
en esta lucha que sostienen 
desde el año pasado entre la 
planilla blanca y dirigencia del 

SUTSEM.
Gilberto Flores Alavez, dijo 

que lo que busca la planilla 
Blanca, que encabeza Adelaida 
Ibarra Rodríguez, es algo 
trascendental para la vida 
interna de los sindicatos y 
aún más para el bienestar 
de los trabajadores, que es 
la transparencia, rendición 
de cuentas, pero sobre todo 
la democratización, que en 
otras palabras se debe de 
entender como democratización, 
la igualdad de derechos, de 
ahí que el bien común no debe 

de perjudicarse en el bien del 
estado.

 Fue contundente que lo 
que busca la representante 
de la planilla blanca es el 
rescate del patrimonio laboral  
de los trabajadores y de sus 
respectivas familias, lo anterior 
lo mencionó Gilberto Flores 
Alavez, cuando sostuvo una 
larga plática e intercambios 
de opiniones en materia de 
jurisprudencia laboral y de la 
esencia de los sindicatos, con 
Adelaida Ibarra.

Rafael González Castillo 

La tarde noche de este martes 
se reunieron los representantes 
del  Sindicato Único de 
Trabajadores al Servicio del 
Estado y Municipios en su 
edificio que tienen en Tepic  y  
acordaron acudir a la capital 
de la República. En el centro 
del país durante el viernes, 
sábado y domingo  Águeda 
Galicia   Jiménez,  sus abogados 
tendrán encuentros  con líderes 
sindicales de diferentes partes 

del mundo y el lunes dialogarán  
con el titular de la Secretaría 
del Trabajo y Previsión Social, 
Jesús Alonso Navarrete Prida. 
Con  el funcionario  se planean  
reunir todos los delegados 
sindicales de los 20 municipios  
de la entidad por lo que un día  
antes emprenderán también 
su viaje.

A su regreso a la capital 
del estado los representantes 
de los burócratas   harán los 
preparativos para el próximo 

pleno estatal 
que programaron 
para el  siete  
de marzo. En el 
pleno  se discutirá 
y aprobará si se 
reanudan  las 
manifestaciones 
y los cruceros 

con el f in de 
distribuir volantes.  

Los dir igentes de los 
burócratas   también planean 
manifestarse  por las tardes 
en la próxima Feria Nacional  
de Tepic.

Así  mismo en la reunión 
de los representantes de los 
basificados se dijo que el 
Juzgado Segundo de Distrito 
le dará largas al amparo que 
solicitó Galicia Jiménez porque 

No se puede permitir que líderes sindicales 
se vuelvan plagas: Gilberto Flores

Amenazan  burócratas con reanudar 
las manifestaciones en la entidad    

ACLARA EL VATICANO  QUE  EL  
PAPA NO QUISO ESTIGMATIZAR A 

MÉXICO.
- - - - - - -

Sobre esto sólo falta
que nos suelten otro cuento
de que lo que dijo el papa
fue en sí, sin querer queriendo.

E P I G R A M A
Por: Igibato

al estado no le conviene  que  
a la señora se le dé la toma 
de nota.

En la reunión del SUTSEM  

todos coincidieron que el estado 
impide  que el gremio cumpla  
con su función sin  importarle  
los derechos de los trabajadores.   
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Encabeza Gobernador 
celebración del Día de la Bandera

“El Lábaro Patrio es símbolo 
de la unidad entre mexicanos y 
nayaritas. Hoy, por primera vez, 
un gobernador asiste a un poblado 
como Sayulita para reafirmar 
ante todos los actores sociales 
que dicha unidad es lo que nos 
hace fuertes como estado y como 
nación”, dijo el Gobernador Roberto 

Sandoval Castañeda en el marco 
de la celebración del Día de la 
Bandera, llevada a cabo en la 
Plaza Principal de esa localidad del 
municipio de Bahía de Banderas, 
en donde funcionarios públicos, 
autoridades militares, bandas de 
guerra y escoltas de diferentes 
escuelas rindieron honores a este 

símbolo nacional.
Frente al mandatario estatal 

desfilaron en unidad el destacamento 
militar de la zona, el heroico 
cuerpo de bomberos, regidores 
y trabajadores del ayuntamiento 
de Bahía de Banderas, ejidatarios, 
la dirección de seguridad pública, 
protección civil, tránsito municipal 

y las asociaciones de charros.

El  Gobernador Sandoval 
Castañeda aseguró que el Lábaro 
Patrio simboliza la independencia 
de nuestro país, nuestro honor 
de ser mexicanos, lo glorioso de 
sus instituciones y la integridad 
de nuestro territorio.

El Día de la Bandera en México 
se celebra el 24 de febrero. El 
mismo día de 1821, todas las 
partes peleando en la Guerra 
de Independencia de México, 

unieron sus fuerzas para formar 
el Ejército de las Tres Garantías, 
como proponía el Plan de Iguala, 
creado por Agustín de Iturbide, 
declarando oficialmente a México 
como un país independiente. Tras 
Agustín de Iturbide, fue el general 
Vicente Guerrero el segundo 
militar en jurar lealtad a la Bandera 
Nacional.

Acompañaron al Gobernador en 
el presídium José Gómez Pérez, 
Presidente Municipal de Bahía de 
Banderas; la Secretaria de Turismo 
en el estado, Catalina Ruiz Ruiz; 
el diputado Héctor Javier Santana 
García; el comandante de la 41 zona 
militar de Puerto Vallarta, General 
de Brigada Diplomado Estado 
Mayor, Raúl David Guillén Altuzar; 
General Piloto Aviador Diplomado 
Estado Mayor Aéreo, Rafael Lira 
Bensenmar; el Presidente del 
Comisariado Ejidal de Sayulita, 
Genaro Parra Covarrubias, y 
el Delegado de Sayulita, Jesús 
Rodríguez Plasencia.

Al término del desfile cívico-
militar, el Gobernador se reunió 
con comerciantes para escuchar 
propuestas sobre mejorar el 
reordenamiento comercial en la 
zona. En la actividad participaron 
200 niños, aproximadamente 400 
ciudadanos del poblado de Sayulita 
y un contingente de 600 personas 
a caballo.
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 •         *Las multas van de los mil a los 8 mil pesos

• Abrirá el Maestro Patricio Ballados Villagómez Cíclo de Conferencias del 
INE, destinado a promover la capacitación y cultura democrática entre los 

sectores sociales de la entidad.

Nuevos  autobuses con horarios de salidas todos 
los días a los diferentes municipios de la entidad:

Santiago: desde la 5 A.M. cada media hora
Acaponeta y Tecuala: desde 6 A.M. cada media hora 

Tuxpan: desde las 5: 30 A. M. 
Villa Hidalgo: 5 A.M. 

San Blas: desde 5ª.M. 
Guadalajara: De paso cada media hora y salidas de 

Santiago 8:30 a.m. y 10:30 a.m. 
Ruiz: Desde las 6 A.M. 

Puerto Vallarta también existen salidas directas desde 
las 5 a.m. en transporte “CORAS” 

Servicios de primera clase con aire acondicionado, audio y video, pantalla de plasma, calefacción, cinturones de seguridad asientos reclinables        

Empresa TNS línea “Nayar” 
Tel. 2132320 

2132315
2132313
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La Procuraduría Federal 
del Consumidor (PROFECO) 
en Nayarit, pone en marcha 
el programa de verificación 
Cuaresma 2015, el cual 
estará en operación hasta el 
próximo 5 de abril, y durante el 

cual personal 
d e  e s t a 
de legac ión 
supervisará 
los principales 
centros de 
comercio y 
abasto  de 
productos de 
la temporada, 
a fin de  que 
se exhiban 
precios, se 

respeten las promociones, se 
empleen básculas calibradas y 
no se lleven a cabo prácticas 
abusivas en perjuicio de 
la economía de las y los 
nayaritas.

El delegado de esta 
dependencia,  Feder ico 
Vázquez Chávez estableció 
que se reforzarán acciones de 
vigilancia en comercios como 
pescaderías, restaurantes de 
mariscos, mercados y tiendas 
de autoservicio.

Añadió que hasta el 
momento se han realizado 
27 visitas, de las cuales sólo 
en 3 establecimientos se ha 
detectado incumplimiento a la 
Ley Federal de Protección al 
Consumidor ya que no tenían 
precios a la vista. Indicó 
que las multas ascienden 
de los mil a los 8 mil pesos, 

dependiendo de la infracción 
y solicitó a la población 
presentar sus quejas ante 

cualquier irregularidad o 
dudas respecto a los servicios 
ofrecidos.

Con el propósito de promover 
la capacitación electoral y la 
cultura democrática entre los 
diversos sectores sociales 
de la entidad que participan 
en el Proceso Electoral 
Federal 2014-2015, el Instituto 
Nacional Electoral, a través 
de la Junta Local Ejecutiva en 
Nayarit, iniciará este jueves 
un cíclo de conferencias en 
materia político electoral, con 
la presentación del Director 
Ejecutivo de Prerrogativas 
y Partidos Políticos de la 
institución, maestro Patricio 

Ballados Villagómez.

El  maestro Bal lados 
Vi l lagómez ofrecerá la 
conferencia “La Administración 
de los Tiempos del Estado en 
Radio y Televisión para los 
Partidos Políticos, Autoridades 
Electorales y Candidatos 
Independientes”, en el marco 
del cíclo de conferencias que 
iniciará en este mes la Junta 
Local Ejecutiva del INE en 
la entidad, para concluir en 
abril del presente año.

Estas conferencias se 

dirigen a las y los integrantes 
de los Consejos Local y 
Distritales del INE en la 
entidad, personal de las 
Juntas Local y Distritales, 
miembros de los partidos 
po l í t i cos ,  au to r i dades 
e l e c t o r a l e s  l o c a l e s , 
académicos, investigadores, 
comunicadores y público 
interesado en las cuestiones 
político-electorales en el 
estado de Nayarit. 

Por tal motivo, la Junta Local 
Ejecutiva del INE en Nayarit, 

e x t i e n d e 
una cordial 
i n v i t a c i ó n 
a todos los 
interesados en 
acudir, este jueves 27 de 
febrero, a las 16:30 horas, en 
el“Hotel Real de Don Juan”de 
esta capital, a la Conferencia 
“La Administración de los 
Tiempos del Estado en 
Radio y Televisión para los 
Partidos Políticos, Autoridades 
Electorales y Candidatos 
Independientes”, que será 
dictada por el Maestro Ballados 

Villagómez, Director Ejecutivo 
de Prerrogativas y Partidos 
Políticos del Instituto Nacional 
Electoral.

Para mayores informes, los 
interesados pueden dirigirse 
alos correos electrónicos: 
luz.rodriguez@ine.mx, y 
gustavo.rey@ine,mx, donde 
también podrán confirmar su 
asistencia.

Ofrecerá conferencia en Nayarit el titular 
de prerrogativas y partidos políticos del INE

Arranca PROFECO operativo de Cuaresma 2015
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•	 Inauguran	exposición	Itinerante	“México	a	través	de	
sus Banderas, Símbolos, Constitución, Independencia y 

Revolución”.

*En el Poder Legislativo de Nayarit
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Tepic.- En el marco de la 
conmemoración del Día de 
la Bandera, este martes en 
el Congreso del Estado de 
Nayarit y en coordinación 
con el Instituto Mexicano 
de Investigaciones Cívico 
Culturales A.C, se inauguró 
la Jornada Legislativa 
Cívico Patriótica Nayarit 
y la Magna Exposición 
Itinerante “México a través 
de sus Banderas, Símbolos, 
Constitución, Independencia 
y Revolución”, a llevarse a 
cabo hasta el próximo 
viernes 27 de febrero 
y que muestra a 
los nayaritas 33 
Banderas históricas 
de México, desde la 
época prehispánica 
hasta la actual.

En el acto inaugural, 
el Presidente del 
Congreso del Estado 
de Nayarit, diputado 
Jorge Humberto 
S e g u r a  L ó p e z , 
comentó que conocer 
la historia de las 
principales banderas 
que dieron origen a la 

Bandera Nacional actual, es 
una magnífica oportunidad 
para promover el amor 
a la patria y reconocer 
a quienes han forjado al 
México de hoy.

Pos te r io rmen te ,  e l 
Presidente de la Comisión 
de Gobierno, diputado Jorge 
Humberto Segura López, a 
nombre de los integrantes 
de la Trigésima Primera 
Legislatura, hizo entrega 
de un reconocimiento al 

Instituto Mexicano de 
Investigaciones Cívico 
Culturales A.C. en la 
persona de su Director 
José Pablo Ibáñez 
Dorian.

Por su parte,  el 
Director Nacional del 
Instituto de Investigación 
Cívico Culturales, José 
Pablo Ibáñez Dorian, al 
hacer uso de la palabra,  
dio a conocer que México 
es un país donde el escudo, 

la bandera y el himno 
nacional, son los máximos 
símbolos oficiales de la 
patria que representan la 
independencia, integridad 
y soberanía del territorio 
mexicano, emblemas de 
nacionalidad, fraternidad, 

consenso y unidad.

“Son símbolos 
que nos distinguen 
c laramente de 
otras naciones 
del mundo y nos 
identi f ican con 
una iden t idad 
propia, México 
y sus banderas 
h is tór icas hoy 
son antecedente 
vivo que le dan 
sentido a nuestra 
bandera nacional, 
su majestuosa 
presencia y fuerza 
son motivo de 

orgullo, respeto y homenaje”.

Asimismo José Pablo 
Ibáñez Dorian hizo entrega 
al Presidente de la Cámara 
de Diputados, legislador 
Jorge Humberto Segura 
López, en representación 
d e  l a  T r i g é s i m a 
Primera Legislatura, un 
reconocimiento por impulsar 
con decisión, trabajo y 
compromiso los valores 
y la cultura de la Nación. 

La exposición Itinerante 
“México a través de sus 
Banderas,  Símbolos , 
Constitución, Independencia 
y Revolución”,  consta de 
siete temáticas: sobre el 
escudo, bandera, himno 
nacional, constitución, 
revolución e independencia; 
y las 33 Banderas históricas 
de México desde la época 
prehispánica hasta la actual.

Conmemoran el 194 aniversario 
de la Bandera Mexicana
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* El aseguramiento se llevó a cabo por la 
carretera a la presa El Cajón. 

Abandonan carro con 
187 kilos de mariguana

El programa Tepic Limpio tiene muchos 
beneficios para los ciudadanos: Juan Guerrero

Por Oscar Verdín 
Camacho 

La delegación en Tepic de 
la Procuraduría General de la 
República (PGR) informó el 
aseguramiento de 187.800 kilos 
de mariguana, en el municipio 
de Santa María del Oro.

La droga, contenida en 18 
paquetes envueltos en cinta 
canela, permanecía en el interior 
de un vehículo abandonado por la 
carretera que conduce a la presa 
El Cajón, en un potrero llamado 
La Brasilera, según fue citado 
en un comunicado de prensa.

El aseguramiento estuvo a 
cargo de elementos de la Agencia 
de Investigación Criminal (AIC) 
de la PGR.

De igual forma fue indicado 
que el vehículo con la mariguana 
cuenta con reporte de robo, 

Por Lourdes Huerta 

El director general de servicios 
municipales de la capital Nayarita 
Juan Guerrero, dejó en claro que el 
objetivo de las jornadas sabatinas 
del programa denominado Tepic 
Limpio, es ir a los espacios de las 
diferentes colonias del municipio 
rehabilitarlos, hacer un esfuerzo 
por acondicionarlos para que sea 
un lugar muy agradable para la 
convivencia de las familias que 
habitan en las diferentes zonas.

Principalmente es un tema 
que tiene que ver con la salud, 
la descacharrizaciòn, mantener 
limpias las aéreas verdes, que 

la basura no genere focos de 
infección y que al rato se trasmita 
en las vías respiratorias a los 
niños principalmente y todo “esto 
lo tenemos que ver con estas 
jornadas sabatinas donde nos 
involucramos las distintas aéreas 
del gobierno municipal y que cada 
sábado nos estamos sintiendo 
muy contentos y orgullosos de 
que van mejorando”.

 El pasado sábado se visitó 
Vistas de la Cantera y no solo 
se trabajo en la limpieza sino 
que se hizo un evento cultural 
por parte del instituto de arte 
y cultura y eso va a ayudar a 
seguir generando una actividad 
mayor en los espacios públicos. 
Mencionó Juan Guerrero, que la 
manera de visitar las diferentes 
colonias es a través de una 
invitación que reciben de parte de 
los regidores y “posteriormente 
nosotros armamos la agenda”, 
la cual está programada hasta 
el día 7 de marzo.

 Este sábado 28 de febrero se 
visitaran la colonia Provincia y 

Burócrata Federal y el 7 de marzo 
estarán en la colonia 2 de Agosto, 
donde se concluiría con esta 
agenda inicial que “trabajamos y 
la siguiente agenda se empezara 
a trabajar en las zonas de riesgo”.

Ya que la semana pasada a 
través del regidor César Guzmán 
se convocaron a diferentes aéreas 
de gobierno y en esta reunión se 
acordó un comité de revisión que 
va a acordinar protección civil de 
las zonas de riesgo del municipio, 
junto con el área de salud con 
la única finalidad de empezar 
a atender prioritariamente las 
zonas donde las lluvias puedan 
causar alguna contingencia como 
algunas inundaciones u otro tipo 
de conflicto que pongan en riesgo 
a los ciudadanos.

Con esta revisión que “vamos 
a hacer queremos que el comité 
de riesgo sea quien determine la 
agenda de los sábados”, para 
poder prevenir cualquier situación 
que se pueda dar con este tema 
de las lluvias, concluyó Juan 
Guerrero.

La dirigencia del Partido de la 
Revolución Democrática oficializó 
la mañana de este martes 24 
de febrero las candidaturas de 
Saulo Lora y Francisco Javier 
Castellón Fonseca a diputados 
federales por los distritos uno 
y dos del norte y centro de la 
entidad, esto como resultado de 
los trabajos del Consejo Político 
Nacional Perredista el pasado 
fin de semana.

El hasta hoy dirigente del PRD 
en la entidad, Francisco Javier 
Castellón Fonseca agradeció la 
confianza al haber sido designado 
candidato a la contienda electoral 
federal del próximo 7 de junio, 
y afirmó que en el PRD están 
convencidos de que la única 
opción de oposición política real 
en Nayarit se encuentra dentro 
del PRD.

“Pensamos que es muy 
importante di ferenciarnos 
de las opciones que la clase 
política priista tiene ahora en la 
elección para diputados federales, 
nosotros vamos en contra del 
PRI, a pesar de que el PRI va 
en dos partidos, el PRD es en 
este momento la verdadera 
oposición en Nayarit”, precisó 
Castellón Fonseca.

Castellón Fonseca añadió que 

es necesario capitalizar el voto 
opositor en Nayarit, voto que 
se vio reflejado en los comicios 
locales de julio de 2014, y que 
fue un mensaje de cansancio 
y hartazgo de la sociedad a la 
clase que actualmente gobierna 
en la entidad.

“Nosotros no vamos a dar 
vuelta atrás, nosotros no vamos 
a apoyar ni a Ney ni a Sandoval, 
no los queremos, siempre hemos 
sido sus opositores, lo que 
nosotros tenemos muy claro es 
que la opción que representamos 
y representaremos en el Congreso 
de la Unión es para continuar 
con el Cambio”, afirmó Francisco 
Javier Castellón Fonseca.

El virtual candidato del PRD 
a diputado federal por el distrito 
número 2 de Tepic estuvo 
acompañado por las dirigencias 
estatal y municipal del PRD, así 
como por los diputados locales 
por el PRD Edy Trujillo López 
y Pavel Jarero Velázquez, el 
delegado nacional del Partido 
del Trabajo en Nayarit, Pedro 
Roberto Pérez Gómez, la ex 
pre candidata a diputada federal 
por el PRD, Adriana Guerrero y 
los regidores del ayuntamiento 
de Tepic, Alfredo Arce Montiel, 
Lucio Carrillo Bañuelos y René 
Alonso Herrera Jiménez.

En el PRD somos la verdadera 
oposición al PRI: Castellón Fonseca

registrado el 21 de diciembre 
del 2012 en el estado de Jalisco.

Tanto la droga como el carro 

quedaron a disposición de un 
agente del Ministerio Público 
Federal.
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Museo Regional presenta libro 
de Rodolfo Medina Gutiérrez 

Por Robín Zavala/ Texto y Fotos 

El pasado jueves 19 de febrero, se 
presentó el libro en las instalaciones del 
Museo Regional de Nayarit del Inah “El 
venerado Señor de la Misericordia de 
Compostela. Bosquejo histórico sobre un 
culto nayarita”, escrito por Rodolfo Medina 
Gutiérrez.

Rodolfo Medina Gutiérrez, es un joven 
investigador nacido en Compostela, 
Nayarit, en el año de 1992. Pasante de 
la Licenciatura en Ciencia Política de la 
Universidad Autónoma de Nayarit, quien 
pese a su juventud, desde el año de 2011 
se encarga de la coordinación y rescate 
del Archivo Parroquial de su ciudad natal.

La imagen de Cristo crucificado, conocida 
en principio como “El Señor crucificado de 
Compostela” y/o “Santo Cristo”, y a partir 
de 1850 como “Señor de la Misericordia 
de Compostela”, escultura en madera que 
algunos investigadores asocian a la escuela 
sevillana de escultura de los silos XV al 
XVII, desde el inicio de la época virreinal 
tuvo y ha tenido importante presencia en 
tierras neogallegas.

En los comentarios estuvo muy ben 
apadrinado por Raúl Méndez Lugo y Pedro 
Luna Jiménez, el primero antropólogo y 
el segundo historiador.  Ante una buena 
respuestas del publico asistentes que 
continuamente va los eventos del museo 
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Digiere Polo Domínguez la 
Candidatura de Alejandro Galván

13

Por: 
Alberto 

Martínez Nayarit Ahora
En total desacuerdo primero y después de 

un proceso digestivo prolongado, el doctor, 
Leopoldo Domínguez González, como Jefe 
Político del Partido Acción Nacional en Tepic, 
terminó por aceptar la candidatura impuesta 
por el ala dominante de su primo, Antonio 
Echevarría Domínguez, de Alejandro Galván 
Araiza, a Diputado Federal por el Distrito 02 
de Tepic. Solo que al interior del PAN, Polo 
Domínguez, se impuso e hizo una buena 
propuesta al presentar como suplente de 
Galván Araiza, al prominente y prestigiado 
doctor, Rubén González Ibarra, haciendo una 
fórmula ahora sí, competidora para el proceso 
electoral del 7 de junio. Me agrada decir que 
tengo la amistad del doctor, González Ibarra, 
al que conozco desde hace más de 20 años, 
y sé que tiene una trayectoria profesional 
intachable, indiscutiblemente que jalará primero 
al costado azul a los hombres y mujeres de la 
bata blanca y de paso, por pertenecer a una 
de las familias de abolengo hechas en Tepic, 
obtendrá a su favor a gente de la sociedad civil 
que normalmente no simpatiza con los partidos 
políticos. Con esta estrategia de Polo Domínguez, 
el PAN, si podrá competir al tú por tú con el 
PRI, aunque falta una parte de la historia de 
este proceso, ya que está todavía en trámite 
la aceptación por parte del Instituto Nacional 
Electoral, INE, de la candidatura independiente 
que está formalizando el doctor, Carlos Ibarra 
Ocampo, lo que hará que el sector médico se 
pueda dividir los indecisos también, y entonces 
sí, el PRI irá insisto en caballo de hacienda 
por el triunfo electoral el próximo 7 de junio.

José Gómez, el Alcalde de Bahía de 
Banderas que Va por la Transformación.

José Gómez Pérez, presidente municipal de 
Bahía de Banderas, va con paso firme para lograr 
la transformación de su tierra que gobierna y 
bien. Hizo un reconocimiento al cabildo a los 
y las regidoras, de todos los partidos políticos, 
porque sin importar colores han aprobado 
los proyectos de obra y programas que van 
a ser la transformación de todo el municipio. 
Me consta que en sábados y domingos, días 
festivo o de descanso por puente, el alcalde, 
Gómez Pérez, no se detiene a ver el paso de 
los turistas que llegan a La Riviera Nayarit, 
sino todo lo contrario, se pone a trabajar al 
doble ya que visita todas las comunidades, 
cae de sorpresa a las obras en proceso para 
supervisar y madruga a las escuelas y ejidos a 
hacer honores a la bandera. Incansable expresa 
que como candidato recorrió todo el municipio 
y conoció toda su problemática, diciendo que 
no hizo promesas, sino compromisos y ha 
llegado la hora de responder con hechos, por 
tal razón invito a sus funcionarios y al cabildo a 

redoblar el paso para lograr la transformación 
de Bahía de Banderas. Por cierto el presidente 
municipal, José Gómez, haciendo buen uso del 
recurso público que se recauda por concepto de 
impuestos, derechos y pago de servicios, realiza 
obra en casi todas las comunidades rurales, 
turísticas y colonias de esa región, haciendo 
posible en poco tiempo que la transformación 
ya sea una realidad. Felicidades al alcalde.

Castellón Fonseca y su rostro 
Lo vi llorar en el 2005. Me conmovió porque 

al igual que él, estuve convencido de que 
se había cometido una injusticia. Es ahora, 
Francisco Javier Castellón Fonseca, 10 años 
después de aquel hecho. En el proceso electoral 
2005, el ex rector de la Universidad Autónoma 
de Nayarit, ya era Candidato a Gobernador 
por el Partido de la Revolución Democrática, 
estaba ya en espectaculares y pendones. De 
pronto el Comité Ejecutivo Nacional, es decir, 
Guadalupe Acosta Naranjo, lo despojó de la 

candidatura como quitarle un dulce a un niño 
y se la entregaron al doctor, Miguel Ángel 
Navarro Quintero, quien había perdido el 27 de 
febrero de ese año la consulta a la base dentro 
del PRI, obteniendo la mayoría, Ney González 
Sánchez. Dos lustros después, Francisco Javier 
Castellón Fonseca, el hombre congruente, de 
ideales firmes y de convicciones sólidas.

Un Grito Desesperado de la Izquierda.
Contagiados por el mismo interés, el Partido 

de la Revolución Democrática y el Partido del 
Trabajo, asumiendo que los dos son de izquierda 
y como es de todos conocidos, cobran con 
la derecha, se unen para competir contra el 
PAN y el PRI, en una alianza de facto para el 
Distrito 02 de Tepic, llevando como candidato a 
Diputado Federal, a Francisco Javier Castellón 
Fonseca. Esta Coalición más bien parece un 
grito desesperado de la izquierda por estar en 
la competencia y ganar votos, sumando a un 
partido como es el PT que es servil siempre 
al PRI, principalmente en Nayarit. Esto es el 
resultado del rompimiento que hizo el PRD con 
el PAN, este último instituto político adoptó y 
le dio entrada a un priísta, a Alejandro Galván 
Araiza, al que sin el menor tramite, lo hicieron 
candidato a Diputado Federal por el Partido 
Acción Nacional para el Distrito 02 de Tepic, 
lo que provocó la ruptura de la alianza de facto 
entre azules y amarillos. Insisto y lo repetiré 
cuantas veces sea necesario, Alejandro Galván,  
se ha convertido en el mejor estomago político 
que favorece al PRI, ya que en pocos días, hizo 
cagada sin la digestión necesaria la alianza 
de facto del PAN y el PRD en dos distritos, y 
de paso une a las dos izquierdas, lo que hará 
que la credibilidad de los ciudadanos electores 
en los partidos políticos caiga, eso hará que 
la gente no salga a votar y que el PRI con su 
voto duro, gane en las urnas y conviertan a 
Gianni Ramírez Ocampo en Diputado Federal. 
Ahora sí, Mi Gianni va en caballo de hacienda. 
Tienen miopía política, se ponen como tontos 
a ver el árbol y no ven el bosque político que 
es todo el estado de Nayarit.

Importante para México, las Elecciones 
del 2015.

Ahora tenemos la sabia opinión de nuestro 
experto en finanzas, el doctor, Abel Ortiz Prado 
quien nos relata que: El 2015 será un año 
importante para México electoralmente hablando, 

ya que durante 
Junio se celebrarán 
e l e c c i o n e s 
f e d e r a l e s  e n 
3 1  e n t i d a d e s 
federativas para 
renovar la Cámara 
de Diputados. 9 
estados también 
c e l e b r a r á n 
elecciones para 
r e n o v a r  s u s 
g u b e r n a t u r a s , 
1 7  t e n d r á n 
elecciones para 
elegir autoridades 
municipales y 8 
renovarán a sus 
congresos locales. 

Pero es de esperarse que la efervescencia 
política se refleje también en las finanzas 
públicas subnacionales, especialmente en 
6 entidades federativas según reporte de la 
Calificadora Moodys. 

A Construir el Gobierno que nos Merecemos.
En su calidad de cinéfilo, mi hijo Alberto 

Martínez Miramontes, nos regala esta crítica, 
sobre este séptimo arte: Dice Iñárritu que no 
le sorprendería una reforma de inmigración por 
parte del Gobierno de EU en los Oscar, pues 
dos mexicanos seguidos se le hace sospechoso, 
además agradece a Memo del Toro y Alfonso 
Cuarón, y una vez más se lo dedica a México 
y dice que ojalá podamos construir el Gobierno 
que nos merecemos, todo esto al ganar su 
película Birdman el Oscar a Mejor Película. 

Nayarit Ahora.
Para concluir les dejo el dato siempre exacto 

de mi colega y amigo investigado cibernético, 
Álvaro Alatorre García, quien nos comparte lo 
siguiente: Comparado con el 2013, el aumento 
de recursos federalizados para Nayarit fue de 
mil 788 millones de pesos, ya que en el ejercicio 
de ese año fueron enviados a la entidad 16 
mil 883 millones 500 mil pesos. En 2014 los 
recursos federalizados que llegaron a la entidad 
fueron por 18 mil 671 millones de pesos.El 
mayor incremento es vía subsidios, al aumentar 
de mil 60 millones 800 mil pesos en 2013 a 
dos mil 216 millones 200 mil pesos en 2014, 
es decir un incremento de mil 155 millones 
400 mil pesos.De recursos federalizados, la 
mayor cantidad llegó a Nayarit por medio de las 
aportaciones federales al sumar siete mil 561 
millones de pesos.En tanto, las participaciones 
federales para Nayarit en 2014, representaron 
cinco mil 878 millones de pesos.Los Convenios 
de descentralización significaron dos mil 644 
millones para la entidad.Por medio de subsidios, 
las arcas estatales recibieron dos mil 216 
millones de pesos de enero a diciembre del 
año pasado. Suerte a todos y mando mi más 
sincero pesar a mi ahora patrón, el candidato 
del PRI a Diputado Federal, Efraín Arellano 
Núñez, por el sensible fallecimiento de su 
Papá, Don Cruz Arellano. Mi solidaridad y 
mi sincero pesar por tan irreparable pérdida, 
un abrazo Mi Gallo, una pronta resignación. 
Una bendición más que tendrán en la próxima 
campaña para ganar el 7 de junio en las urnas. 
Siempre adelante.
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Ixtlán del Río

Por Jolumeca

I x t l á n  d e l 
R í o ,  N a y a r i t . - 
Presuntamente él es 
dos veces ex alcalde 
Chato Muñoz,  está 
dedicado impartir su 
cátedra en céntrica 
Secundaria local  y  
además vive  en 
plenitud  un año 
s a b á t i c o  p a r a 
demostrar a quienes 
lo están atacando 
d e  p r o b a b l e s 
i r r e g u l a r i d a d e s 
en su  an ter io r 
a d m i n i s t r a c i ó n 
m u n i c i p a l ,  s i n 
embargo no se 
han presentado 
pruebas en estas 
acusaciones.

Todo indica que 
demostró solvencia como 
Munícipe, validando  que su 
administración fue buena, se 
le ve siempre en movimiento  
con una actitud echada 
para delante, dejando atrás 
el pasado y los conflictos 
relacionados con la actual 
administración caminando 
sin hacer ruido con un  bien o 
mal extenso trabajo político y 
social dentro de este municipio, 
donde reside.

Sin presumir su pedigrí 
político Muñoz Hernández, 
dicen que se analiza su regreso 
a la política en un proceso 
que consiste básicamente en 
una sana competencia entre 
quienes los apoyan y han 
levantado la mano para que 
aspire una nueva candidatura 
una opción que está abierta en 
su totalidad aun sin enfoque 
de partido confiando que su 
relación con el ciudadano es 
excelente.

Por Jolumeca

Ixtlán del Río, Nayarit.- La gente 
de esta comunidad reconoce  la 
labor realizada por el ixtlense Cuco 
Miramontes, actual presidente 
de la Casa Hogar, Nuestra 
Señora de los Ángeles, quien 
a pesar de las distancias y 
diferencias ideológicas, siempre 
está dispuesto en apoyar a sus 
paisanos, es un excelente líder 
comunitario,  sólido aspirante a 
la diputación migrante.

Este reconocido luchador social  
siempre se le ha visto apoyando 
a personas de escasos recursos, 
nunca se queda cruzado de 
brazos ante el dolor ajeno, es 
una vieja historia protagonizado 

por este  personaje 
que a base de lucha 
personal  salió  de 
l a  m e d i o c r i d a d 
económica en tiempos 
aciagos cuando busco 
promoverse a un mejor 
status de vida en los 
Estados Unidos.

H o y  C u c o 
Miramontes, desde su 
trinchera humanitaria 
jamás ha buscado 
posiciones políticas,  ni 
dirigir organizaciones 
de lucro, su espíritu 
de servicio se impone,   
como presidente del 
comité directivo del asilo local, ha 
realizado excelente labor, por lo 

que  puede ser nominada dentro 
de la circunscripción  plurinominal 
en el vecino país del Norte.

Ixt lán del Río, 
Nayarit.- La señora 
Patricia Toscano, dejó 
de ser la presidenta 
del PAN, en este lugar,  
sus nulos resultados 
propiciaron su corrida, 
d e s c o m p u s o  e l 
partido, lo que motivo 
que  los altos jerarcas 
les dieran “gas”,   al 
analizar la tremenda 
paliza que les dieron 
en las urnas el pasado 
7 de julio del 2014, 
perdieron la dignidad, 

solo su salida, puede terminar 
la pesadilla.

Se destaca que s igue 
presumiendo que es la presidenta 
del comité local, y  lo  hace solo 
para burlarse de la gente  lo 
que incrementa la tormenta  ni 
cantando con Pedro Fernández, 
“yo te aseguro,  que yo no fui”, 
será respaldada en su puesto 
de donde  traicionó a su raza de 
Acción Nacional, tan solo para 
satisfacer su egocéntrico Ego, 
estuvo a punto de desaparecer 
del mapa al PAN, Local.

“Caminando sin hacer 
ruido”: Chato Muñoz

Se buscan nuevos líderes en Ixtlán

RECONOCEN LABOR DEL 
IXTLENSE CUCO MIRAMONTES

Por Jolumeca

Ixtlán del Río, Nayarit.- 
Presuntamente en este 
municipio se efectuó a puerta 
cerrada la primera reunión 
de Encuentro Social, en la 
búsqueda de nuevos líderes 
políticos, para ver un cambio 
en el municipio integrando a 
la población entera, misma 

que  con el paso de los años 
ha perdido la confianza en los 
eternos líderes perpetuados 
por los partidos políticos.

Según explicó nuestra fuente 
de información el partido 
Encuentro Social,  buscará 
participar en las próximas 
elecciones locales, pero en el 
2015, este partido ya tendrá  

Solo queda el análisis de su 
salida, salida que todos aplauden 
en este lugar,  sus guajiras  
promesas  que haría presidente 
al Compañerito,  y que obtendría 
Carro Completo,  terminaron en 

el cesto de la basura, hoy como 
castigo cuida y mima la empresa 
propiedad   de la regidora panista 
Livier Uribe, aunque hay algunos 
que lo ven como premio de 
consolación.

integrado a   todas las personas 
por igual y sin distinción, y  los 
candidatos serán personas 
honestas que propongan ideas 
diferentes,  a fin de romper 
el esquema que actualmente 
manejan todos los partidos.

Se rumora que en esta 
primera reunión estuvieron 
p r e s e n t e s  r e s p e t a b l e s 
personalidades  políticas de 
la región y ciudadanos de 
las colonias, centro, Juan 
Zamora, Revolución y Moderna, 

encabezados por  lideres 
jóvenes con el perfil  justo para  
dar  singularidad al gobierno, 
ya que no se puede distinguir 
un gobierno del PAN y del 
PRI, urge evitar que las cosas 
sigan igual.

14

Paty Toscano dejó de ser la 
presidenta del PAN en Ixtlán
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Tuxpan

Por: Juan Bustos. 

TUXPAN.- Sin lugar a dudas 
es una buena noticia saber que 
la próxima semana del 2 al 6 de 
Marzo, el personal de Vectores de 
la jurisdicción número tres de la 
Secretaria de Salud de Nayarit, darán 
inicio con la primer jornada contra el 
Dengue y el virus del Chikungunya, 
nos informó en exclusiva para 
Gente y Poder la tarde de ayer el 
Psicólogo Oscar Omar Santana 
Ponce Coordinador Jurisdiccional de 
Vectores en Servicios de Salud de 
Nayarit y Jefe de sector de Vectores 
en Vectores de la SSN  con sede 
en el municipio de Tuxpan. 

Esta acción la estarán iniciando 
de manera simultánea los 31 estados 
de la república Mexicana, mismos 
que en conjunto habremos de hacer 
un frente para prevenir posibles 
brotes de Dengue Clásico, Dengue 
Hemorrágico, contra el Paludismo y El 
virus Chikungunya que es transmitido 
por un mosquito que pertenece a 
la familia Aedes albopictus también 
llamado "mosquito tigre" acentúo el 
conocido profesionista. 

* QUE ES EL VIRUS DEL 
CHIKUNGUNYA Y COMO SE 
TRANSMITE:

Mientras el brote del Ébola 
mantiene en alerta a todo el mundo, 
hay un virus -significativamente 

menos peligroso- que se expande 
por este continente. Se trata del 
chikungunya, que se transmite por 
cierto tipo de mosquitos, y que ya 
está presente en la Argentina, en 
dos pacientes que se infectaron en 
República Dominicana, confirmó 
recientemente el jefe de Gabinete, 
Jorge Capitanich, en su conferencia 
de prensa diaria.

Se trata de un virus que transmiten 
los mosquitos al que se le conoce 
científ icamente como: Aedes 
albopictus (los mismos del dengue), 
que nació en Tanzania en 1952 y 
luego produjo brotes en África y Asia. 
A fines del año pasado desembarcó 
en la región de América Central y 
el Caribe, donde generó más de 
350.000 casos.

Capitanich aseguró que de los 
cuatro casos que presuntamente 
contrajeron el virus tras unas 
vacaciones en República Dominicana, 
dos están confirmados y dos son 
"sospechosos", pero remarcó que 
en todos los casos se trata de una 
"importación", y que "el virus no 
circula en la República Argentina".

El director de epidemiología del 
Ministerio de Salud de la Nación, Juan 
Herrmann, dijo recientemente que el 
chikungunya podría presentarse en 
nuestro país a partir de setiembre 
próximo, ya que hay brotes en los 
países vecinos, aunque la cartera 
está tomando las medidas necesarias 
para prevenirlo.

El chikungunya se presenta 
con síntomas inespecíficos, que 
generalmente son benignos, pero 
puede dejar una pesada herencia de 
artralgias y hasta artritis reumatoide 
entre quienes lo padecen.

* LAS CLAVES *
Qué significa. El origen de esta 

palabra viene de la lengua africana 
makonde, que quiere decir "doblarse 
o encorvarse por el dolor".

Los síntomas. El chikungunya 
es un virus que causa fiebre alta, 
dolor de cabeza, dolores en las 
articulaciones y dolor muscular, 
unos tres o siete días después 
de ser picado por un mosquito 
infectado. Aunque la mayoría de 
los pacientes tienden a sentirse 
mejor en los siguientes días o 
semanas, algunas personas pueden 
desarrollar dolores e inflamación 
en las articulaciones de manera 
crónica. La enfermedad rara vez 
puede causar la muerte, pero el dolor 
en las articulaciones puede durar 
meses e incluso años para algunas 
personas. Las complicaciones son 
más frecuentes en niños menores 
de 1 año y en mayores de 65 años 
y/o con enfermedades crónicas 
(diabetes, hipertensión, etc).

Signos de alarma. Fiebre que 
persiste por más de cinco días; 
dolor abdominal intenso y continuo; 
vómito persistente que no tolera 
la vía oral; petequias, hemorragia 

subcutánea 
o sangrado 
d e 
mucosas; 
alteración 
d e l 
estado de 
conciencia; mareo postural; dolor 
articular intenso incapacitante por 
más de cinco días; extremidades 
frías; disminución en la producción 
de orina y sangrado por cualquier 
orificio.

Sin tratamiento. No existe un 
tratamiento específico ni una vacuna 
disponible para prevenir la infección 
de este virus. El tratamiento para una 
persona con fiebre chikungunya es 
sintomático para controlar el dolor 
y la fiebre.

Cómo se transmite el chikungunya. 
A través de la picadura de mosquitos 
Aedes Aegypti (que también puede 
transmitir el dengue y la fiebre 
amarilla, y está presente en las zonas 
tropicales y subtropicales de las 
Américas), y el Aedes albopictus (se 
encuentra en áreas más templadas, 
extendiéndose desde la costa este y 
estados del sudeste de los Estados 
Unidos hasta las provincias del norte 
de Argentina). A este mosquito se lo 
reconoce fácilmente porque tienen 
unas rayas blancas circulares en las 
patas. Cuando estos mosquitos pican 
a una persona con chikungunya se 
inicia el ciclo de transmisión.

¿Se contagia? El chikungunya 
no se transmite por abrazos, besos, 
por los alimentos o por el aire que 
respiramos. Por lo tanto no se 
transmite de persona a persona. El 
virus necesita un vector -un medio 
de transporte-, que es el mosquito.

Sólo una vez. El chikungunya 
puede dar sólo una vez. Luego se 
desarrollan los anticuerpos que 
se encargaran de proteger a las 
personas. De acuerdo a la evidencia 
disponible hasta el momento, habría 
inmunidad de por vida.

¿Es parecido al dengue? Ambas 
enfermedades son parecidas, pero la 
fiebre y el dolor de las articulaciones 

son más intensos en el chikungunya. 
Esta es la principal diferencia. El 
dolor en el chikungunya afecta 
manos, pies, rodillas, la espalda y 
que puede incapacitar (doblar) a 
las personas para caminar, hasta 
para abrir una botella de agua. El 
dengue puede complicarse cuando 
cae la fiebre y hay que estar atentos 
a los signos de alarma.

Medidas para prevenir el 
chikungunya. Con la eliminación 
y el control de los criaderos del 
mosquito Aegypti, disminuyen las 
posibilidades de que se transmita el 
virus de chikungunya y el dengue. 
Para eso, se recomienda:

Evitar conservar el agua en los 
recipientes en el exterior (macetas, 
botellas, envases que puedan 
acumular agua) para evitar que se 
conviertan en criaderos de mosquitos.

Tapar los tanques o depósitos de 
agua de uso doméstico para que no 
entre el mosquito

Evitar acumular basura, y tirarla 
en bolsas plásticas cerradas y 
mantener en cubos cerrados.

Destapar los desagües que 
pueden dejar el agua estancada.

Utilizar mallas/mosquiteros en 
ventanas y puertas también contribuye 
a disminuir el contacto del mosquito 
con las personas.

¿Qué hacer en caso de viajar 
a algún país donde está el virus 
del chikungunya? Prevenir las 
picaduras de mosquito y reducir el 
riesgo de infección de la siguiente 
manera: Cubra la piel expuesta con 
camisas de manga larga, pantalones 
y sombreros, use repelente como se 
indica y reaplique como se sugiere 
y duerma en lugares que estén 
protegidos con mosquiteros. 

Con información de la Organización 
Panamericana de la Salud

juanbustos69@hotmail.com
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Compostela

El PRD en el sur no levanta: Vicente Carrillo 

*Fundamental la organización

Compostela, Nayarit.- La organización 
de los campesinos es fundamental para 
atraer programas crediticios que rescaten 
la producción del campo, aseguró el 
delegado regional de la CNC, Luis Enrique 
Medina Cuevas.

Para lograrlo, sostuvo el oriundo de 

Compostela, Nayarit y representante de 
la CNC para los estados de Yucatán, 
Campeche, Quintana Roo y Tabasco, se 
requiere fortalecer los liderazgos y que la 
información sobre programas y proyectos 
llegue realmente a los campesinos.

En ese sentido-dijo- 
la tarea de la CNC es 
capacitar a sus agremiados 
para que conozcan los 
procedimientos para realizar 
las gestiones ante las 
instancias gubernamentales 
para proveerse de recursos.

En cuanto a ello, el 
ex sindico Municipal de 
Compostela, subrayó que 
hay programas específicos, 

Compostela, Nayarit.- (Por Antonio Sandoval)
Derivado de las malas acciones y la falta 

de credibilidad en sus dirigentes, motivó que 
el PRD en el Municipio de Compostela se 
extinguiera totalmente tal como sucedió en 
otros estados del País, afirmó el luchador 
social y reconocido izquierdista, Vicente 
Carrillo Vela.

En cuanto a ello, Carrillo Vela sostuvo que 
los dirigentes del partido del sol azteca no 
toman en cuenta a esta región del Estado y 
que normalmente se van a la costa,  porque 
como dicen algunos, “para tres o cuatro 
perredistas que hay en Compostela no dejan 
viaje”, olvidando que hay en Compostela 
todavía personas que creen en la ideología, 
en los valores del PRD.

El  sector Campesino no debe ser 
presa de coyotes: Enrique Medina

Aunado a ello- dijo- hace algunos días 
vino al municipio, “naranjito”, refiriéndose 
al hijo de Guadalupe Acosta Naranjo, con el 
interés de imponer un Consejo integrado por 
la gente que ellos mueven.

Agregó, “sin embargo aquí les dijimos 
que nosotros no nos prestamos a este tipo 
de imposiciones que traen, resultado es 
que aquí tenemos un consejo que se basa 
en la decencia, en la transparencia, en los 
verdaderos ideales del PRD”  enfatizó  el 
izquierdista.

Esto quiere decir, insistió,  que rechazaron 

al “naranjito” quien al parecer 
aprendió las mismas mañas 
que su padre Acosta Naranjo, 
que venía aquí a que se 
le apoyara porque quería 
ser diputado, sin embargo 
llegó a ser diputado y él 
no se ha manejado con 
transparencia ni honestidad, 
porque todos vimos a través 
de la prensa como quiso meter 
a uno de los Legisladores de 
Michoacán que había salido 
electo, aun a sabiendas 

de conocer que andaba 
involucrado en asuntos 
del narcotráfico y no solo 
eso, porque a ley de sus 
pantalones pusieron a 
Aguirre en Michoacán 
sabiendo que no era del 
PRD sino del PRI, lo que 
identifica a Naranjo como 
un perredista que se ha 
aprovechado del partido 
y se ha apartado de los 
principios que dieron 
origen al PRD, concluyó.

como el obtener un tractor, 
donde los intereses a pagar 
son mínimos, pero se tiene 
que cumplir con los requisitos 
para hacerse acreedor a 
la unidad. En ese mismo 
sentido, hay otros programas 
a los que también pueden 
acceder.

Medina Cuevas indicó que 
hoy se hace justicia a los 
campesinos y las inversiones 
del gobierno federal hacia el campo no 
van a caer en un barril sin fondo, porque 

ahora hay una responsabilidad compartida 
para producir e impulsar el desarrollo del 
agro mexicano, preciso..

Con relación al tema de la 
comercialización de los productos, 
dijo, se requiere también de mucha 
organización, porque “no podemos 
seguir siendo presas de los coyotes”.

En cuanto a Tabasco, dijo, el estado 
tiene mucho potencial productivo y su 
trabajo será el presentar proyectos 
para que los productores de cacao, 
chile, caña y de ganado, se organicen 
para poder exportar el producto.
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•	 En	este	lugar	de	esparcimiento	para	la	gente,	se	
están	rehabilitando	los	espacios	públicos,	entre	ellos,	el	
corredor	del		Lago	para	hacerlo	más	atractivo,		aseguró	
el Director de Obras públicas  José Usmar Solis Fino.
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*En el lago “El Molino”

Compostela.-  Por Donkey—En 
atención a la petición del  Club 
Rotario  de Compostela, la actual 
administración municipal está  
acondicionando  un espacio 
en el  Lago El Molino a fin de 
instalara un Gimnasio al aire libre 
totalmente equipado, que será   
una opción más  para que las 

personas hagan sus ejercicios,  
cuya infraestructura será similar 
a los que se ubican en la Loma  
y en la Alameda de la Ciudad de 
Tepic, afirmó el titular de obras 
públicas, Usmar Solís Fino.

Los espacios públicos, como 
son: La  alberca el Molino y la de 

Santana-dijo- 
están siendo 
rehabilitados,  
además se realiza la segunda etapa 
del malecón y la rehabilitación el 
puente del río que conecta con 
Librado Rivera, el cual tuvo un 
daño estructural en la parte de 
abajo que era muy importante 

que se atendiera para evitar un 
posible accidente, preciso. .

En cuanto al  gimnasio al aire 
libre, el titular de Obras públicas,  
explicó que este trabajo se realiza 
en atención una gestión del Club 

Rotario y son ellos quienes tienen 
la fecha aproximada para que sea 
inaugurado, pro que los trabajos 
ya van muy avanzados y muy 
posiblemente en el transcurso de 
un par de semanas pudiera estar 
listo, concluyó

*Por su buen desempeño.

Se consolida en todo Nayarit el 
Partido del Trabajo: Pérez Gómez

Alcaldesa de Compostela 
instalará Gymn al aire libre

Por: Martín García 
Bañuelos.

Tepic- “El Partido del trabajo 
en Nayarit, ya está consolidado 
a través de que ha tenido y sigue 
teniendo buenos resultados en 
las elecciones de los 
candidatos, los cuales 
han sabido responder 
a la ciudadanía como 
debe ser, lo que 
genera que el PT, 
se siga fortaleciendo 
y  a u m e n t e  s u 
r e p r e s e n t a c i ó n 
en el estado, con 
regidores y diputados 
que están a la orden 
de la ciudadanía en 
todas sus quejas o 
demandas  que están 
requiriendo”, así lo 
manifestó en entrevista 
el Comisionado Político 
Nacional del PT en Nayarit, Pedro 
Roberto Pérez Gómez

A s i m i s m o ,  i n d i c ó  e l 
Comisionado Pérez Gómez, de 
cómo el Partido del Trabajo se 
ha ido consolidando, y que desde 
el 2011 en adelante ha venido 
teniendo un incremento en su 
porcentaje, donde le agradecemos 
dijo, a la ciudadanía por todo su 
apoyo y su respaldo que nos ha 
dado, lo que ha generado que el 
PT, vaya por buen camino, donde 
hoy contamos con 2 diputados 
y 11 regidores dispersados en 

varios municipios que le están 
dando buena respuesta a la gente 
cada quien desde su trinchera.

Abundó en su mensaje el 
Comisionado Polít ico a la 
ciudadanía, a no hacer caso a 

dejar en este próximo proceso 
electoral de 2015, el voto nulo o en 
blanco o no ir a votar, “aprovecho 
este medio de comunicación para 
invitar a toda la ciudadanía a 
que salga a participar en estas 
elecciones federales electorales, 
porque no votar lo único que 
haría es beneficiar a quien en 
este momento está en el poder y 
a como están las condiciones es 
lo que menos nos conviene por 
eso los invitamos a que haya un 
cambio pero con la participación 
de la gente”.

Abordamos a Pedro Roberto 

Pérez Gómez, después de haber 
concluido la conferencia de 
prensa que fue encabezada por 
el Maestro en Ciencias, Francisco 
Javier Castellón Fonseca, el 
Comisionado Político Nacional del 
Partido del Trabajo en la entidad, 
manifestó, que será al termino 
de esta semana cuando se esté 
dando a conocer el nombre del 
candidato (a), del Tercer Distrito, 
que con la alianza PRD-PT 
buscará el triunfo electoral el 
próximo 7 de Junio.

F ina lmen te  ag regó  e l 
entrevistado, que lo que se 
trata es hacer, lo que quiere 
la ciudadanía,  que el Partido 
del Trabajo pugne dijo, por una 
mejor condición de vida para 
todos, ya que sacando un análisis 
de cómo están las cosas en 
Nayarit, buscaremos que haya 
representantes en este próximo 
proceso electoral ante el Congreso 
de la Unión, que pugne lo mejor 
que se requiere para los nayaritas, 
con un cambio diferente donde 
todos salgan beneficiados en 
todos los aspectos, y con una 
nueva imagen en su desarrollo 
para el estado. 

SALIDA A LA 5 DE LA TARDE 
DEL DIA 27 DE FEBRERO

COSTO TOTAL DEL BOLETO $1,350,00 
C/ UNA NOCHE DE HOTEL

RESERVE	CON	TIEMPO	SUS	
BOLETOS	A	LOS	TELEFONOS

325-100-41-81-  
389-253-27-39,			
389-101-30-	86,			
389-253-27-99.

EN ESTA CIUDAD DE 
TECUALA NAYARIT.

 A VISITAR  LA BASILICA DE LA 
SANTISIMA VIRGEN DE GUADALUPE, Y 
AL SEÑOR DE CHALMA,  EN EL ESTADO 
DE MEXICO.

Turismo   -   Zepeda.

TE INVITA, ESTE 27, 28 
DE FEBRERO y 1° MARZO 
A LA GRAN EXCURSION 

A MEXICO D.F 
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Pedro Bernal/ Gente y 
Poder 

ACAPONETA. El H. XL 
Ayuntamiento de Acaponeta 
que preside Malaquías Aguiar 
Flores, inicia de manera oficial 
su primera obra durante su 
administración municipal con 
la rehabilitación de la red de 
conducción de agua potable en 
la comunidad de San Diego del 

Naranjo, con una inversión de 
$347, 374.71 siendo beneficiados 
308 habitantes. 

En significativo acto, que 
asistió el alcalde Malaquías 
Aguiar y su esposa Silvia Morelia 
Vaca de Aguiar, la síndica 
municipal María Celia Villela 
Ruiz; Gerónimo Orozco Jiménez, 
Secretario de Gobierno; Dra. 
Blanca Yesenia Jiménez Cedano, 

Contralora Municipal, Ing. Josué 
Salvador Sánchez Rodríguez, 
director de Coplademun; Ing. 
Adrián Rodríguez Cedano, 
Director de Obras Públicas; 
Carlos Ramírez Filippini, director 
de Oroapa ;Eleogario Domínguez, 
comisariado ejidal del lugar y 
Valentín Contreras, Juez Auxiliar 
de la comunidad. 

Correspondió a la señora 
Abigaíl Ávila de la Cruz, 

Pedro Bernal/ Gente y Poder 

ACAPONETA.- Como se informó 
el pasado viernes, sostuvieron una 
reunión las autoridades municipales 
encabezadas por el Presidente 
Malaquías Aguiar Flores, con 
agricultores del municipio para tratar 
el tema de los fondos que fueron 
asignados por el gobierno federal 
a ejidatarios que sufrieron fuertes 
pérdidas por las lluvias atípicas que 
se presentaron los primeros días 
de febrero; y en la que estuvieron 
presentes la senadora Margarita 
Flores Sánchez y el diputado 
federal Juan Manuel Rocha Piedra 
y, durante el encuentro se habló 
también de las fuertes pérdidas que 
viene sufriendo las parcelas por la 
invasión del gusano cogollero, del 
gusano amarillo y del gusano del 
soldado.

Autoridades y campesinos 
dialogaban sobre las fumigaciones 
por avión y los costos altos que 
tanto los vuelos generan, así como 

el líquido contra los insectos, 
acordando los legisladores gestionar 
bajos costos en ambos conceptos, 
lo que animó el primer edil del 
municipio Acaponetense Malaquías 
Aguiar, a comprometerse a aportar 
50 mil pesos para aliviar un poco 
esas erogaciones en apoyo a los 
sorgueros que son los mayormente 
afectados.

Por lo anterior, el lunes 23 de 
febrero y ante la urgencia de parar el 
avance de los gusanos perjudiciales 
llegaron a Acaponeta, los apoyos 
brindados por el alcalde, 
recibiendo el químico 
mencionado el Director 
de Desarrollo Rural 
Ing. Marcial Leonardo 
Lizárraga Mora, el cual 
consistió en 555 bolsas 
del plaguicida EETE Mix, 
sumamente efectivo para 
el combate a esa plaga, 
que servirán para cubrir 
555 hectáreas de terreno 
afectado. 

Inicia obra de rehabilitación en la red de 
agua potable en San Diego del Naranjo

manifestar su agradecimiento 
a la autoridad municipal por 
atender esta demanda que 
desde hace 10 años habían 
solicitado los habitantes de la 
comunidad, y que además será 
conectada para el uso también 
de la localidad vecina de El Vigal, 
quienes sufren por la carencia 
del vital líquido.

Fue el director de COPLADE 
Ing. Josué Salvador Sánchez, 
quien manifestó que esta acción 
estará bajo la responsabilidad 
de la empresa Dicajalnay  S.A. 
de C.V. y que constará de 370 
metros lineales de tubería de 
fierro galvanizado de 2 pulgadas; 

tanque de mampostero, caja de 
operación y que el tiempo de la 
obra será de aproximadamente 
5 semanas. 

En su mensaje el mandatario 
municipal, reconoció que con 
esta obra el Ayuntamiento 
que preside, de manera oficial 
inicia labor con una importante 
acción en beneficio de la gente 
y que la rehabilitación de agua 
es una de las prioridades en 
San Diego del Naranjo que 
a su vez  beneficia a los 
habitantes de El Vigal y con ello 
el Ayuntamiento de Acaponeta 
cumple su compromiso de llevar 
agua a la comunidad. 

Supera el Ayuntamiento el apoyo 
prometido a los sorgueros de Acaponeta

Cada sobre de medio kilo, bueno 
para ser rociado en una hectárea 
completa tiene un precio de 350 
pesos, pero al agricultor se le 
ofrecerá al 50% de su costo, por 
lo que solo pagará 175 pesos, lo 
que constituye un buen apoyo para 
estos momentos difíciles por los que 
atraviesa el campo Acaponetense. 

Así pues, los 50 mil pesos de apoyo 
prometidos por Malaquías Aguiar, 
suben a 97 mil 125 pesos, y aunque 
es consciente la autoridad municipal 
que no alcanza para todos los 
productores si se podrá atacar a 
buena parte de los cultivos locales.

Vale la pena mencionar que este 

químico es ecológico, ya que no 
afecta, como vienen haciendo los que 
actualmente se están aplicando, a 
abejas y aves que son depredadores 
naturales de esos gusanos, ni afecta 
a la propia planta de sorgo. Su efecto 
además es ligeramente tóxico para 
las personas que lo aplican y no 
atienden las instrucciones de uso.
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El cáncer en la población infantil es la 
segunda causa de mortalidad en el país, 
pero si se detecta a tiempo, el  70 por 
ciento de los casos es curable cuando son 
tratados por un equipo multidiciplinario de 
salud: integrado por médico oncólogo, radio 
oncólogo, cirujano pediatra, hematólogo, 
etcétera, informó la especialista en oncología, 
Erika Hernández Miramontes.

Señaló que es fundamental que los 
padres de los menores  conozcan los signos 
y síntomas más frecuentes.  Las neoplasias 
más frecuentes en la población infantil son 
las leucemias, los linfomas, cáncer en el 
sistema nervioso central, óseo o hepático.

La especialista advirtió que algunos 
síntomas que deben alertar a los padres 
de familia son: fiebre sin cuadro infeccioso, 
crecimiento ganglionar a nivel cervical, axilar 
o inguinal; cansancio, palidez, desgano, 
fatiga, dolor óseo, bolitas en el hueso o 
dolor articular, sangrado por nariz o en 
encías, los más comunes.

Tras señalar que estas neoplasias 
afectan principalmente la médula ósea, el 
crecimiento de lo que son los linfocitos y 
defensas, las plaquetas y globulos rojos, 
la especialistas explicó que ante los signos 
y síntomas mencionados, deben acudir 
a un primer contacto que puede ser el 
médico familiar o general ya que ellos están 
capacitados para detectar estos síntomas 
y ordenar estudios para diagnosticar  al 
paciente.

H e r n á n d e z 
Miramontes resaltó 
que una vez conocidos 
los signos y síntomas 
se les puede realizar 
desde una biometría 
hemát ica,  pruebas 
de funcionamiento 
hepát ico ,  qu ímica 
sanguínea, radiografía 
de tórax, ultrasonido, 
para estar en condiciones 

de hacer un diagnóstico certero, tener la 
sospecha, derivarlo al pediatra y, este a su 
vez, derivarlo al hematólogo o al oncólogo 
pediatra que aplicará el tratamiento definitivo.

El cirujano pediatra realizará la biopsia y 
una vez que se confirma el diagnóstico se 
deriva al paciente ya sea con el hematólogo 
que es el especialista que trata las leucemias, 
linfomas, anemias o al oncólogo pediatra 
que ver tumores sólidos, cánceres del 
sistema nervioso central, óseo, entre otros 
tipos de cáncer y ya dependiendo del tipo 
de neoplasias, será el tratamiento a otorgar.

Como el cáncer es un padecimiento con 
un crecimiento desordenados y alterado 
de las células, el especialista aplica los 
tratamientos de quimioterapia que son 
fármacos citotóxicos, con la finalidad de 
detener este crecimiento desordenado y 
hacer que el cáncer no se siga multiplicando 
y dependiendo del esquema, será la duración 
del tratamiento.

Luego de asegurar que el IMSS cuenta con 
la atención especializada y tratamientos para 
esta enfermedad, la especialistas destacó 
que en el grupo de edad de los niños, la 
reacción ante los agresivos tratamientos 
contra el cáncer es de más fortaleza que los 
adultos, por ellos es importante el apoyo de 
la familia para que termine sus tratamiento 
y se puedan obtener resultados benéficos 
para la salud del menor.

La definición más simple 
de lo que es un predicador 
no la proporciona el lingüista 
A.H. Strong: “Precisamente su 
tarea consiste en reemplazar 
lo oscuro y lo erróneo de los 
conceptos de sus oyentes 
por lo que es claro, veraz 
y vívido. Pero no podrá 
cumplir fielmente esta labor 
sin conocer los hechos de 
la Revelación divina en su 
concatenación lógica, en sus 
relaciones como partes de 
un todo y un todo en partes 
diversas”. En la oratoria del 
púlpito, la simple cita de textos bíblicos y los 
llamamientos fervorosos no son suficientes. 
Detrás de la declamación debe haber un 
sistema ordenado de pensamiento bíblico. 
Cierto que se debe despertar los sentimientos 
de los oyentes, conmover a las almas con el 
mensaje, pero esto sólo se logra de manera 
eficaz y bíblica mediante el conocimiento 
de la verdad. El predicador debe procurar 
las bases del sentimiento produciendo una 
convicción inteligente; debe instruir antes 
de conmover. 

  
Si el objetivo de la predicación estriba 

en dar a conocer primero a Dios, presentar 
las realidades divinas y todo lo tocante a la 
salvación del hombre, y en segundo lugar, 
hacer que este Dios sea conocido, entonces 
deducimos que el estudio de la Teología es 
absolutamente necesario para realizar con 
éxito el trabajo del púlpito. Lo anterior es 
fundamental para identificar a un predicador, 
ministro o pastor como un representante 
de Dios en la tierra. Sin embargo, en la 
actualidad encontramos líderes, fundadores de 
organizaciones religiosas y auto-proclamados 
profetas que sin escrúpulos fomentan 
prácticas contrarias a los que enseñan; 
pero ¿por qué sus seguidores creen lo que 
su líder asevera cuando a todas luces es 
contrario a la moral y preceptos religiosos? 
En el portal de internet Red de Apoyo para 
Víctimas de Sectas (http://victimasectas.com/
PersuasionCoercitiva.html) se puntualiza 
una de las técnicas favoritas de los líderes 
religiosos manipuladores: la Persuasión 
Coercitiva.

     “La persuasión coercitiva no es una 
práctica religiosa, es una tecnología de 
control. No es una creencia o ideología, 
es un proceso tecnológico.La Persuasión 
Coercitiva es un concepto central necesario 
para comprender las dinámicas sectarias. Es 
semejante en muchos aspectos al concepto 
legal de influencia indebida. En el ámbito 

psicológico se le conoce con diversos 
nombres: Reforma de Pensamiento, Lavado 
de Cerebro, Programación de Conducta, 
etc.  Es un sistema coordinado de control 
coactivo, graduado e imperceptible, que 
por medio de creencias fundamentadas en 
el engaño, logra manipular e influir en los 
individuos un comportamiento determinado.  
Es una técnica de control mental más eficaz 
que el dolor, la tortura, las drogas, el uso de 
fuerza física o las amenazas, ya que puede 
producir cambios más profundos, como el de 
actitudes, en la personalidad de los sujetos 
expuestos a ella.  Según Margaret Singer, el 
sistema psicológico coercitivo es un programa 
de modificación de conducta que utiliza el 
poder de la influencia psicológica en forma 
coercitiva para producir el aprendizaje y la 
adopción de una ideología o un conjunto 
específico de creencias, ideas, actitudes o 
comportamiento. La estrategia esencial que 
utilizan los operadores de estos programas 
es la de seleccionar y coordinar, en forma 
sistemática y gradual, diferentes tipos de 
influencia coercitiva, ansiedad y tácticas 
productoras de ‘estrés’ sobre periodos de 
tiempo continuo”. 

     Por esta razón, el líder religioso 
tiene éxito, no sólo para imponer un nuevo 
sistema de creencias y sustituir valores en 
una persona, sino también para cometer 
delitos y que sus seguidores piensen que 
Dios está de acuerdo con dichas acciones. 
Así, el abuso sexual, el fraude, el suicidio 
colectivo, el terrorismo, entre otras prácticas 
se perciben como acontecimientosjustificables, 
en muchos casos, mandatos divinos, por la 
simple razón de que el líder religioso así lo 
afirma. Cuando una persona cuestiona la 
acción y el líder se entera, inmediatamente 
entra en operación la manipulación a 
través de principios tomados de la Biblia, 
regularmente, los preceptos bíblicos son 
mal interpretados, lo que se busca es hacer 
creer un principio que no es para inhibir el 
sentido crítico de una persona que surge 
cuando las prácticas son incorrectas. El 

Pastores y Ministros Manipuladores.
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artículo citado, sigue diciendo: “Estos 
grupos suelen atentar contra el derecho a la 
libertad de expresión y palabra al pretender 
restringir a sus ex-miembros el derecho a 
pedir al gobierno reparación por los agravios 
recibidos en contra de su honra, reputación, 

vida conyugal, vida familiar y por los daños 
psicológicos, físicos y económicos. Los 
daños económicos han traído igualmente 
consecuencias fatales”. Identifique muy 
bien a su líder religioso. Hasta la próxima. 
redescubriendo@hotmail.com

Curables 70 % de casos 
de cáncer infantil si se 

detectan a tiempo: oncóloga
*	Es	fundamental	que	los	padres	de	los	menores		

conozcan los signos y síntomas más frecuentes de 
las neoplasias en la población infantil
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TECUALA.- En el monumento 
al asta de la bandera la profesora 
y directora de eventos Civicos 
y culturales del H. XXXVI 
Ayuntamiento municipal, Mirna 
Guadalupe Cabuto, inició Con 
los honores,  el izamiento a la 
bandera mexicana y el desfile 
de algunas escuelas de este 
municipio se celebró este  24 
de febrero día de nuestro lábaro 

patrio, el concurso de bandas de 
guerras y escoltas, encabezando 
este desfile escolar el presidente 

municipal Lucio 
Santana Zúñiga, 
acompañado de 
su señora esposa 
Sandra Partida 
de Santana, 
presidenta del 
DIF municipal, 
l a  s í n d i c o 

municipal Shelni Neverezhnie 
Benítez  el cuerpo de regidores, el 
secretario de gobierno municipal, 

Juan Díaz tesorero, 
Ignacio Sánchez, 
cronista municipal, 
Guillermo López 
Montaño director 
de protección civil, 
Humberto Filippini 
Saizar director de 
catastro, Ampelio 
G o n z á l e z ,  d e 
obras públ icas 
m u n i c i p a l e s , 
la directora del 
DIF, Stephanie 

Montaño, el doctor José Luis 
Alonso Romero, Efraín kichick Ceja, 
sub- director de eventos Civicos y 
culturales, Víctor Alcaraz, de registro 
civil, Marco Antonio Covarrubias 
Patron contraloría,   el director de 
seguridad publica Alfredo Arellano 
Núñez y Antonio Avena subdirector 

de esta corporación.
La excelente participación de 

la banda de guerra municipal, 
integrada por elementos de 
seguridad pública, en su mensaje  
de este 24 de febrero día de 
nuestra bandera nacional, el primer 
edil dijo: HOY EN SU DÍA A LA 
BANDERA QUE ES NUESTRO MÁS 
PRECIADO SÍMBOLO, Y ES PARTE 
DE NUESTRO ORGULLO! COMO 

MEXICANOS NAYARITAS, Y COMO 
TECUALENSES, MANIFIESTO 
MI DEVOCIÓN Y ADMIRACIÓN 
A NUESTRO GRAN LÁBARO 
PATRIO.(nota) Amable lector Los 
premios otorgados  a los ganadores 
del concurso de bandas de guerra 
y escoltas se lo traeremos la 
próxima edición. Fotos tomadas de 
la página del XXXVI Ayuntamiento 
municipal.

Presente Lucio Santana en el 
Día de la Bandera en Tecuala 
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